

2024-07-07

Celebra PAN revés a recuento en Cuauhtémoc

Autor: Eduardo Cedillo

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/celebra-pan-reves-a-recuento-en-cuauhtemoc/ar2837066?v=3>

El presidente de Acción Nacional en la Ciudad de México, Andrés Atayde, celebró la determinación de la sala regional de Tribunal Electoral de Poder Judicial de la Federación que dio revés al recuento de votos en la Alcaldía Cuauhtémoc

"Evitan que Morena gane en la mesa lo que no pudo conseguir en las urnas. Reiteramos la defensa del voto y la decisión de las y los chilangos expresada en las urnas de la Alcaldía Cuauhtémoc", dijo el panista.

Esta mañana, el TEPJF regresó al Tribunal capitalino su resolución para repetir el recuento de votos en esa demarcación y les pidió que fundaran correctamente su postura.

Tras la determinación, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) canceló el conteo y, en respuesta, Alessandra Rojo de la Vega, celebró la decisión.

Por la mañana, la diputada panista por la Cuauhtémoc, Frida Guillén, criticó la medida que se impulsaba y afirmó que se requiere de un gobierno que no sea controlado por la familia Monreal.

"Cuauhtémoc no es botín político para nadie; ya fue saqueado durante muchos años y es momento de que las y los vecinos de esta demarcación tengamos un gobierno que sea transparente y con cero corrupción", resaltó.